

Aumentan desembolsos de créditos en el departamento

Leticia, 4 de diciembre de 2014 (Prensa Bancóldex). Un incremento del 74 por ciento en los desembolsos a los empresarios del Amazonas se presentó en el departamento con la demanda de 4.739 millones de pesos, entre enero y noviembre de este año y frente al mismo periodo del 2013.

Del total de desembolsos, las mipymes de la región obtuvieron todos los recursos. “Estamos buscando apoyar a las empresas que cuenten con un gran potencial de crecimiento. Y el aumento en la demanda de recursos del Banco en el departamento indica que las empresas están dirigiendo su financiación a modernizarse y aumentar su productividad”, dijo el vicepresidente del Banco, Fernando Esmeral.

De acuerdo con el balance de la entidad, el 72 por ciento de los créditos otorgados se destinó para la modernización de las empresas (3.435 millones de pesos).

Asimismo, aumentó la solicitud de créditos a mediano y largo plazo (4.318 millones de pesos) con relación al año pasado. En el caso del largo plazo se incrementó dos veces más que en 2013.

El sector que más demandó créditos de la entidad fue Comercio (2.817 millones de pesos). Le siguen actividades de alojamiento e industria.

(Fin)
